

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4613-rcs-orleans-cote-tribunes-1>

RCS - Orléans, côté tribunes

☆☆☆☆ (0 note) 📅 26/11/2013 08:04 📍 Côté tribunes 📖 Lu 2.930 fois 👤 Par guigues 🗨️ 4 comm.



© denisub90

Belle soirée pour les fans du Racing vendredi dernier. Retour sur l'ambiance à la Meinau face à Orléans.

Soupe au poil !

Comme le froid et le vin chaud, la fin du mois de Novembre annonce le retour de la soupe de pois du président Gindorf. Moment convivial et atypique qui est l'une des mille choses qui font du Racing plus qu'un simple club de football. Il est 18h30 et les plus affamés des supporters sont déjà devant les grilles encore fermées du stade.

A l'ouverture ils convergent rapidement sous la quart de virage Nord Ouest où a été installé la marmite. [Marc Keller](#) fait le tour des présents pour annoncer fièrement les 600 saucisses nécessaires à la confection du précieux breuvage. On pourra pinailler et regretter la disparition de la knack au profit de la montbéliarde mais l'important reste ce moment convivial entre supporters et présidents. Egon est bien là et en grande forme, échangeant quelques plaisanteries avec les supporters. Une tireuse avec de la véritable bière alsacienne est également gérée par les UB90, bien que sa présence soit le fait de la générosité de notre ex-président et de son tempérament germanique.

Vers 20 heures les supporters gagnent les gradins, bien que quelques uns soient tentés de prolonger l'apéritif. L'année prochaine il faudra penser à rapporter du picon.

USO 45.

Pas d'animation particulière à l'entrée des joueurs, les drapeaux, étendards et écharpes sont de sorties dans le kop. Du côté du parcage visiteur, un seul supporter est présent au coup d'envoi, il sera rapidement rejoint par une vingtaine d'Orléanais, qui auront le mérite de ne rien lâcher de toutes les rencontres. La bache drouguis sera accrochée au dessus de la porte gauche et un voile avec leur logo sera accrochée dans la partie basse de leur tribune. Logo fort sympathique qui représente une tête de mort sur fond de bouteilles.

A la quinzième minute un message commun sera affiché par les supporters des 2 clubs. « *Le foot le samedi* » dans la tribune strasbourgeoise et « *pour des stades en vie* » du côté orléanais. Au niveau de l'ambiance le kop continue dans la lignée du match de coupe face à Nancy et pousse les joueurs pendant l'ensemble de la rencontre. Si cette dernière n'est pas aussi vibrante que la semaine dernière, le final sera cataclysmique. Alors que le [Dimitri Liénard](#) harangue les supporters à chaque corner qu'il tire dans le dernier quart d'heure de jeu, il rate son coup de pied arrêté et trompe le gardien, inscrivant un corner direct pour la plus grande joie de la Meinau. Cette dernière explose de bonheur et se lève comme un seul homme, le douzième en l'occurrence. Le buteur lui a bien compris l'apport du public dans ce résultat et il se précipite vers le quart de virage nord ouest pour communier avec les fans. Dans l'euphorie il escalade la grille alors que dans les tribunes les accolades et embrassades continuent.

V.

Enfin le Racing est récompensé dans une partie âprement disputée. Il décroche les 3 points et même plus, en effet cette victoire

indispensable au plan comptable va à coup sûr marquer les esprits et redonner le moral à des bleus qui avaient un peu le blues ces derniers temps. Fait rare l'après match est ponctué des bruits des klaxons, signe qui ne trompe pas. Les aficionados du Racing ont apprécié leur vendredi soir. Et ils en redemandent.

